



# Clin d'oeil

BULLETIN MUNICIPAL DE LONGUEVILLE

JUIN 2023



Botanik'Art



Botanik'Art



Lotissement Girard des Praires

Commune de la Manche  
**LONGUEVILLE**



Jack LELEGARD  
Maire de Longueville



### Chères Longuevillaises, chers Longuevillais,

Que nous réserve l'été ? Aurons-nous un été chaud ? Nous pouvons le penser et nous devons être vigilants pour notre consommation d'eau. Quel que soit le climat profitez de vos vacances pour un repos bien mérité après une année de travail, sans oublier toutes les personnes qui œuvrent pour le bien des autres.

Comme vous allez le découvrir dans les pages suivantes votre municipalité a embelli la commune en réalisant diverses plantations.

Nous nous sommes aussi attachés à l'animer. Rappelons les manifestations réalisées, le repas des aînés, le vide-grenier de l'amicale des chasseurs, la soirée Pierres en lumière et le festival Botanik'Art. Le marché estival du jeudi reprend fin juin dans une ambiance musicale assurée par des artistes locaux.

Ces opérations contribuent au respect de la nature tout en étant bénéfiques pour la planète. Elles renforcent l'esprit village, garant du bien-vivre.

Nous avons le bonheur de vivre dans un havre de paix où la sécurité et le bien-être existent. Nous nous employons à préserver cette chance, mais le rôle d' élu devient compliqué en raison du manque de respect, tant des biens communs que des élus, de la part de quelques personnes indélicates. Soyons respectueux et tolérants envers les autres.

Avant de vous laisser découvrir la vie longuevillaise nous vous souhaitons un été où la santé, la joie et le bonheur se conjugueront avec le soleil.

Bien cordialement,  
Jack LELEGARD



#### IMPORTANT !

**Un de nos agriculteurs a perdu 2 animaux intoxiqués par des tontes déposées dans ses champs par des personnes indélicates.** Est-il nécessaire de rappeler que la moindre des règles de vie en société, implique à chacun de gérer ses propres déchets dans le respect des autres et dans celui de la nature.

Directeur de la rédaction & de la publication Jack LELEGARD  
Rédaction Équipe municipale de Longueville  
Crédits photos Ville de Longueville - Granville Terre et Mer - A.A.S.M  
Conception graphique / Mise en page Diapazons Communication  
Impression Imprimerie Lecuirot - Tirage 500 exemplaires

## LES FINANCES LOCALES



Le budget primitif 2023 de la Commune a été adopté après délibération du Conseil Municipal suivi de l'approbation du représentant de l'état (Préfecture).

Il est constitué de la prévision des dépenses et des recettes pour l'année à venir.

Il s'articule sur deux volets :

- > Le fonctionnement (gestion courante)
- > L'investissement (patrimoine)

## Budget 2023



DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT	
Déficit reporté	
Charges générales	275 862,56 €
Charges de personnel	122 000,00 €
Atténuation de produits	13 727,00 €
Autres charges de gestion cour	135 100,00 €
Charges financières	2 131,98 €
Virement à la sect invest	138 619,63 €
Opérations d'ordre SF/SI	19 932,00 €
<b>TOTAL</b>	<b>707 373,17 €</b>

RECETTES DE FONCTIONNEMENT	
Excédent reporté	303 769,17 €
Produits services	48 616,00 €
Impôts et taxes	276 142,00 €
Dotations participation	73 946,00 €
Autres produits	5 000,00 €
<b>TOTAL</b>	<b>707 473,17 €</b>

DÉPENSES D'INVESTISSEMENTS	
Déficit reporté	58 914,73 €
Emprunts et dettes assimilées	36 823,49 €
Dotations Fonds Divers Réserves	313,41 €
Subventions d'équipement à verser	- €
Immobilisations	25 000,00 €
Travaux en cours	66 500,00 €
Participations	
Autres immo financières	
Dépenses imprévues	- €
Opérations d'ordre SF/SF	- €
Opérations d'ordre SF/SI	
Opérations sous mandat	
<b>TOTAL</b>	<b>187 551,63 €</b>

RECETTES D'INVESTISSEMENTS	
Dotations fonds divers	12 000,00 €
Subventions d'investissement	17 000,00 €
Provisions	
Emprunts et dettes assimilées	
Cautions reçues	
Produits de cession d'immo	
Virement de la section de fonct	138 619,63 €
Opérations d'ordre SF/SF	19 932,00 €
<b>TOTAL</b>	<b>187 551,63 €</b>



Grâce à l'effort de tous, l'exercice 2022 nous a permis de restaurer notre CAF nette, redevenue très légèrement positive.

Nous avons validé lors du Débat d'Orientation Budgétaire, le fait qu'il nous fallait cette année encore, maintenir nos efforts. L'objectif est de pouvoir à nouveau recourir à l'emprunt les années suivantes dans de bonnes conditions, ce qui nous permettra à l'avenir d'envisager des projets d'investissement structurants pour le bien-être des habitants de notre commune.

Travaux



Le cimetière de la côte à la Rose

Le conseil municipal avait souhaité embellir le triste mur extérieur gris du cimetière, en panneaux béton, le long de la route. Au printemps de l'année dernière, l'entreprise Pacheco l'a végétalisé en plantant un mélange d'arbustes et de fleurs. Bien entretenues ces plantations tiennent déjà leurs promesses.

Le chemin de la côte à la Rose

Appelons ainsi le chemin piétonnier qui double la rue du pont Cé entre le bourg et le cimetière éponyme, créé au début des années 2000 pour des raisons de sécurité. La mémoire locale raconte l'histoire d'une villageoise répondant au charmant prénom de Rose, qui en des temps immémoriaux, abusant sans doute de boissons alcoolisées, peinait pour remonter cette côte. C'est ainsi que le nouveau cimetière créé en 1972 pour suppléer au cimetière saint Pierre fut baptisé « cimetière de la côte à la Rose » en 2011 par le conseil municipal de l'époque. Cette année des élus - jardiniers occasionnels - aidés par l'employé municipal et un chasseur, ont planté le long du chemin une cinquantaine d'arbres d'essences variées : bourdaine, merisier, charme, prunier myrobolan, tilleul des bois, chêne rouge, groseillier rouge... Le financement a été partagé entre le département, la région, la communauté de communes et pour une part modique par la commune, dans le cadre de l'opération « maintien des paysages bocagers de la Manche ».



Le chemin de la rue des Goëmonniers

La réalisation de ce chemin piétonnier confiée à l'entreprise Eurovia, comportait la plantation d'une haie qui est donc maintenant réalisée.

Quelques autres sites se sont vus agrémentés

Des arbres ont été plantés dans la résidence des coteaux, et dans la nouvelle résidence du pont Cé dans le bourg.

Vie Scolaire

Point sur les effectifs à la rentrée 2023

Le conseil départemental de l'éducation nationale du 2 mars 2023 s'est prononcé sur la fermeture d'une classe au RPI Longueville-Yquelon pour la rentrée prochaine. A ce jour, nous avons 148 élèves inscrits pour septembre 2023, nous espérons que ce bon chiffre inversera la décision du directeur académique.

Une équipe pédagogique très investie

Au cours de cette année scolaire, l'équipe pédagogique, avec le concours de l'APE et du SIS, ont mis en place de nombreuses activités et sorties, les élèves (selon leur niveau) ont ainsi pu bénéficier :

- De spectacles à l'Archipel pour toutes les classes.
- De films au cinéma dans le cadre du dispositif « école et cinéma ».
- D'activités sportives (cycle initiation au judo avec le club de judo de Granville, Foot à l'école en partenariat avec le club de football de Granville l'USG, Cycle escalade avec le club d'escalade Horizon Vertical, cycle voile qui a eu lieu à une mauvaise période malheureusement, cycle mini-tennis pour les moyennes et grandes sections.
- De sorties : du 22 au 24 mai 2023 les CM ont effectué une randonnée à vélo avec nuitées à la « grande ferme » les maternelles ont pu se rendre à l'aquarium de Saint Malo.
- De l'intervention d'Agnès Garçon de l'EIM qui à partir du mois d'avril a travaillé le chant choral avec les élèves de 5 classes du CP au CM2. Les élèves participeront à une représentation pour les 100 ans du Marité, et assureront une représentation devant les familles le mardi 4 juillet à la salle de convivialité à Yquelon.



Lutte contre le harcèlement

L'équipe pédagogique a mis en place le **protocole PHARE** outil de lutte contre le harcèlement. Pour rappel le harcèlement se caractérise par :

- **La violence** : C'est un rapport de force et de domination entre un et plusieurs élèves et une ou plusieurs victimes.
- **La répétitivité** : Il s'agit d'agressions qui se répètent régulièrement durant une longue période.
- **L'isolement de la victime** : la victime est souvent isolée, plus petite, plus faible physiquement ou moralement, et dans l'incapacité de se défendre.



Départ de Nathalie SAJAN, directrice de l'école

Mme SAJAN a fait valoir ses droits à la retraite, après une carrière consacrée à l'éducation des enfants. Elle a exercé dans des communes de tailles différentes : de Savigny le vieux en classe unique à Sartilly où elle avait la direction d'une école de 9 classes. Après un premier passage à Yquelon, elle y revient en septembre 2020 pour assurer la direction de l'école Jean Moulin jusqu'à aujourd'hui. Nous savons qu'elle continuera à œuvrer pour les écoles en tant qu'adjointe au Maire de Granville en charge de la vie scolaire et des sports. Nous lui adressons tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle vie qui commence.



## Association des parents d'élèves de l'école Jean Moulin Yquelon - Longueville

Association fondée sur le volontariat des parents d'élèves dont l'objectif est de collecter des fonds afin d'apporter un soutien financier aux projets pédagogiques des enseignants.

### > ANIMATIONS 2022-2023

Cette année encore, de nombreuses actions ont été mises en place par l'APE et ont permis de récolter près de **9 300 €** pour permettre aux enfants de pouvoir profiter de multiples activités et sorties pédagogiques tout au long de l'année. Les animations ont été les suivantes :

- Appel aux cotisations en septembre 2022
- Vente de gâteaux BIJOU en février 2023
- Apéro dînatoire le 15 octobre 2022
- Tombola gros lots en avril 2023
- Calendrier 2023 livré avant les vacances de Noël 2022
- Buvette au spectacle de chorale le mardi 4 juillet 2023
- Couronne galette des rois en janvier 2023
- Vente de gâteaux et caramel beurre salé le vendredi de chaque vacances scolaires.

### > SORTIES PÉDAGOGIQUES DE L'ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023

- Les projets pédagogiques ont été très nombreux cette année et l'APE a financé ces projets pour un coût total de près de 12000 € avec :
- Cinéma et spectacles à l'Archipel pour tous
- Spectacle de Noël pour tous
- Goûter et cadeaux de Noël pour tous
- Judo pour les CP, CE1, CE2 et CM1
- Escalade pour les CE2



- Cirque pour les MS, GS, CP, CE1 et CE2
- Séjour à vélo de 3 jours/2 nuits pour les CM1-CM2
- Abonnement à des magazines pour tous
- Aquarium de St Malo pour les maternelles
- Sortie Cerf-volants pour les CP et CE1

### > CONTINUER À SE MOBILISER POUR LES ENFANTS...

La mobilisation de tous (*parents, mairies, citoyens, commerçants...*) est primordiale afin de pouvoir continuer à offrir des moments de bonheur aux enfants.

Vous pouvez nous contacter sur :

[ape.longueville-yquelon@laposte.net](mailto:ape.longueville-yquelon@laposte.net)

## Le comité de jumelage

### Longueville/ Piddlehinton et Labergement sainte-Marie

Nous avons fêté le **trentième anniversaire du jumelage** avec Piddlehinton, commune anglaise du Dorset, à l'occasion du séjour de nos amis du 18 au 21 mai. Sur notre place du village, un superbe chêne offert

par les jumelés anglais en 1993 témoigne du début de l'association.

Quinze anglais ont été hébergés chez des familles locales. À l'occasion de cet anniversaire, quatre abergers ont été associés aux festivités.



Le jeudi de l'ascension, après une traversée de la Manche pour les uns et de la France pour les autres, les voyageurs ont été, comme à l'accoutumée, accueillis par Monsieur le Maire, autour d'un apéritif dans la salle polyvalente.



Le lendemain nous sommes partis ensemble, en car, faire une grande journée de visite dans la Mayenne et dans l'Orne. Nous avons d'abord découvert le matin le château médiéval de Lassay dans le pittoresque village de Lassay- les châteaux. Le déjeuner nous a ensuite été servi dans les bâtiments de caractère du domaine de La Michaudière. Cette ferme, après des années d'abandon, a été transformée par un passionné de chevaux en un centre équestre très particulier car consacré aux chevaux de traits.

## Amicale des chasseurs

L'association regroupe des amateurs de la chasse au gibier sauvage, soucieux de la préservation de la nature et de la sécurité des citoyens. M. Gervais MARIE en est le président.

### Trois manifestations ont été réalisées cette année :

- **Opération de ramassage de déchets de la Manche :**

Organisée par la société départementale des chasseurs le 18 mars dernier ; elle a permis la collecte d'une remorque entière de déchets divers. Une dizaine de Longuevillais ont aidé les chasseurs.

À l'issue de l'opération monsieur le Maire a remercié les participants en offrant un verre de l'amitié au bar Le Longuevillais.

- **Plantation d'arbres :**

Le 25 mars dernier un chasseur a aidé des élus pour la plantation sur le chemin de la Côte à la Rose.

- **Vide-grenier**

Le 14 mai dernier la météo a été plus clémente que l'an dernier et les déballeurs plus nombreux. L'activité à la buvette et chez le grilleur n'en a été que meilleure. Tous ont été très satisfaits.

Gervais MARIE remercie tous ceux qui ont apporté leur aide à la bonne réalisation de cette journée.

Le maître des lieux nous a présenté les différentes races de ces chevaux qu'il contribue à préserver, puis orchestré un spectacle aussi étonnant que rare.

Samedi, chaque famille a emmené ses hôtes en promenade selon les aspirations des uns et des autres ; journée plus calme que la veille en prévision de la soirée de gala. Soirée joyeuse et animée comme d'habitude, dans la salle décorée sur le thème de la mer, mais marquée cette année par le trentième anniversaire du jumelage Longueville Piddlehinton en l'honneur duquel nous avons bu le champagne de l'amitié.

Après un tournoi de pétanque le dimanche matin -remporté cette année par les Longuevillais- nous avons partagé un buffet froid avant que nos invités reprennent le chemin du retour. Tous ont promis de se retrouver l'année prochaine.

La **journée récréative de printemps** se déroulera le **dimanche 2 juillet**.

Pour rejoindre notre association, contactez le président: **Michel Vigot au 02 33 51 36 30**



## Des nouvelles du chantier

Les visiteurs qui ont eu le courage de s'aventurer à la nuit tombante sur le chemin du Guesclin le samedi 13 mai n'ont pas été déçus.

À l'issue de ce chemin bucolique qui descend vers la vallée du Bosc, les étonnantes et mystérieuses « ruines du Guesclin » étaient éclairées à la bougie. L'atmosphère était magique.

Débarassée de son manteau de lierre depuis peu, la majestueuse cheminée se dresse maintenant sur la hauteur du pignon nord et dévoile un décor sculpté datant de la renaissance.

Ces ruines, en réalité l'ancien manoir de la Meauffe, sortent peu à peu de leur long sommeil.

Une poignée de bénévoles, avec l'aide de la municipalité, se sont attaqués à sa renaissance pour lui donner une seconde vie.

La région Normandie soutient le projet ambitieux de redonner un sens à ces vestiges. Sans doute un des plus anciens bâtiments de la commune, avec l'église, ce lieu de mémoire mérite d'être sauvé d'une disparition probable. Le lierre et les ronces ont déjà fait leur travail de démantèlement.

L'étude diagnostique réalisée par l'architecte Édouard Grisel a préconisé quelques travaux d'urgence pour consolider

l'existant : renforcement des fondations, étaie-ment de la façade avant et des ouvertures, révi-sion de la toiture existante. Une seconde phase proposera un plan pour une restitution partielle du logis.

Une collecte est lancée par l'association Maisons Paysannes de la Manche, qui mène le projet, avec la Fondation du Patrimoine. Objectif : collecter 15.000€ pour financer les premiers travaux d'urgence.



## Aidez nous à sauver le manoir de la Meauffe !



### Vous pouvez :

- Venir nous aider lors des journées de chantier, débroussaillage, delierrage, tri des pierres, dé-caissement, qui seront annoncées au fur et à mesure sur la page Facebook de Longueville.
- Partager des informations sur l'histoire du site, si vous en avez entendu parler par les anciens,
- Apporter votre contribution financière en faisant un don, défiscalisable à hauteur de 66%, sur le site de la Fondation du Patrimoine <https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/manoir-de-la-meauffe-longueville> . Des bulletins sont aussi disponibles à la mairie.

**Merci d'avance de votre contribution !**

» L'association l'Alternateur 48°N/1°W est heureuse de la réussite de la troisième édition du festival BOTANIK'ART. Cette association, forte de son esprit fédérateur, semble avoir trouvé sa place dans le tissu culturel régional. La culture est plus que jamais indispensable dans une société en prise aux tensions.

Cette année, vous avez découvert les œuvres de 16 artistes talentueux, exposées dans 12 écrins de verdure des communes d'Yquelon, Longueville, Bréville-sur-Mer, Donville-les-Bains et Granville.

Côté matière, métal, bois, pierre et cuivre martelé ont été mis en valeur. Côté jardin, 12 nous ont ouvert leur porte. Quelques notes de musique, du théâtre burlesque et de la gastronomie se sont invités dans les jardins pour le plus grand bonheur de tous.



### Marc DUPARD

Notre artiste local Marc DUPARD, ancien céréalier passionné de création artistique sur métaux exerce sa passion depuis 25 ans. Il a d'abord créé en 2004 la nuit des soudeurs, puis 15 ans après, avec Armelle TOUZE, BOTANIK'ART. Marc est aujourd'hui un sculpteur sur métal reconnu et vient d'être sélectionné pour la biennale de sculpture de Montreux en Suisse ; il y exposera le « Le Bouquet de la Mariée », que vous voyez en couverture.

### » Longueville s'investit dans le festival

Entre terre et mer, le long de la rivière le Boscq, la commune de Longueville « Longavilla » charme les randonneurs et cavaliers par la beauté de sa campagne. Son église du XIVème siècle possède un retable baroque encadré par Saint Paul et Saint Pierre. Cette année un millier de visiteurs ont découvert les sites longuevillais.

### Jardin de l'étang

Etonnante surprise que ce jardin caché en centre bourg, avec son étang entouré de majestueux peupliers ; il abrite de nombreux animaux. Les œuvres de Germano FRIAS et Philippe POUSSET y ont trouvé leur place. Véronique et Stéphane LECLERC s'emploient à mettre en valeur ce site et nous ont accueillis dans un esprit festif où galettes, grillades et boissons ont permis à tous une halte.



### Jardin de la Coquerie

La propriété était au XIXème siècle le manoir appartenant d'un armateur. Elle comprend le jardin d'agrément de 1 500 mètres carrés avec potager. Dans ces murs sont scellés des os de poulet autrefois utilisés pour le palissage des arbres fruitiers. Au cœur de 4 500 mètres carrés d'espace boisé trônent des arbres bicentennaires et de nombreuses espèces rares : séquoias, roses, hydrangeas. Jacqueline et Jean-Claude BOISSEL passionnés par la nature et l'art se sont fait une joie de marier les œuvres de Daniela CAPACCIOLI et leur magnifique jardin pour le plaisir de tous.



## Des nouvelles du chantier

Lundi 15 mai, une cérémonie a été organisée à la salle des fêtes de Longueville, pour l'inauguration de la nouvelle porte à flots, située route de Bréhal, à Saint-Martin de Bréhal, sur le ruisseau de la Belle-Croix. A cette occasion, Patrick Niobey, président du Syndicat Landes et Marais, a réuni les élus locaux, Philippe Bas sénateur, Valérie Coupel-Beaufils conseillère départementale et les maires des cinq communes membres du syndicat.

La commission syndicale des Landes et Marais a été constituée par ordonnance du 12 mars 1845 avec pour mission la gestion de l'indivision du legs de l'Abbé Richard Hamel de 1238.

Ce legs de l'Abbé Richard Hamel, abbé du Mont-Saint-Michel, « concède et abandonne à nos hommes de Donville les bains, Bréville sur Mer, Longueville, Coudeville sur Mer et aux hommes de noble seigneur François PAGANELLI (commune de St Martin le Vieux), à perpétuité aux habitants de ces lieux, l'usage de la tange, du sable, du jonc, du varech et de tout le pâturage ». Précisons qu'il s'agit d'une traduction du texte original en latin de 1238.

Suite à la révolution Française, l'indivision qui était gérée par les paroisses fut transférée par ordonnance du Roy Louis Philippe le 12 Mars 1845, en une commission syndicale des Landes et Marais, regroupant les cinq communes nommées ci-dessus.

Le 22 Août 1922, le conseil Général entreprend la construction au travers du Havre de la Vanlée, d'une chaussée insubmersible avec une porte à flots, L'objectif était de soustraire à l'action de la mer, les terrains situés en amont de cette chaussée.

En Août 1935, il est décidé de remplacer cette porte, dont la manœuvre s'effectuait avec des palans, par une porte à commande manuelle à crémaillère. La fermeture et l'ouverture étaient assurées au moment des grandes marées, par les services techniques de la ville de Bréhal.



Force est de constater qu'elle ne remplissait plus correctement sa fonction, La commission syndicale des Landes et Marais décide en 2016, de remplacer cette porte à flots, gérée manuellement, par une version automatisée.

### Le principe retenu pour le fonctionnement automatique de la porte est le suivant :

Il y a sous l'ouvrage deux sondes de salinité qui détectent l'eau de mer qui remonte le cours d'eau lors du flux montant de la marée ; en ce cas la fermeture de la porte se déclenche pour protéger le marais en amont.

Il est aussi décidé de créer une passerelle pour assurer en toute sécurité, pour le personnel, la maintenance de la porte.

Le budget pour le projet est de 77 588 HT.

Le syndicat a aussi pour mission la gestion en propre d'une trentaine d'hectares dans le marais.

### Les membres du syndicat sont les suivants :

M. Lengronne et M. Boutouyrie (Bréville-sur-Mer), Mme Coupel-Beaufils et Mme Jore (Bréhal)  
M. Bazire (Vice-Président) et M. Benjamin Letenneur (Coudeville-sur-Mer), M. Viel et Mme Mellot (Donville-les-Bains), M. Niobey (Président) et M. Philippe Letenneur (Longueville).

Il ne faut pas oublier que nous assurons au travers du syndicat la gestion d'un legs qui a presque mille ans d'existence. Ce qui nous impose le respect et nous oblige à assurer la pérennité et la transmission aux générations futures de cette belle histoire.



## Les événements passés

### Le repas des aînés

Le traditionnel **repas des aînés** a eu lieu le samedi 15 avril autour d'un repas fastueux.

Saluons **madame Chojnacki doyenne de la commune** qui n'a pu être présente, **madame Le Ménager doyenne de l'assemblée** et **monsieur Lanoy à la fois doyen de la commune et de l'assemblée**.

L'ambiance a été joyeuse, certains participants ont raconté quelques histoires plaisantes et **Corinne Moisson** a su réjouir les convives par des chansons que tous avaient connues autrefois.



### Commémoration du 8 mai

La commémoration de l'armistice du 8 mai a donné lieu comme à l'accoutumée à un recueillement et à un dépôt de gerbe au monument aux morts.

La fin de cérémonie et le verre de l'amitié ont eu lieu à la mairie de Bréville-sur-Mer.

### Le vide-grenier de l'amicale des chasseurs



### La soirée Pierres en lumière



### Le festival Botanique'Art



## Les événements à venir

La messe est célébrée le samedi 1er juillet à 18h30



A cette occasion la paroisse recevra la plaque mémorielle de l' UNESCO commémorant le 150ème anniversaire de la naissance de Sainte Thérèse de Lisieux.



### Le marché estival

Le marché estival se tiendra **tous les jeudis de 18h00 à 21h00 du 29 juin au 24 août.**



Les soirées de juillet et août seront animées par des musiciens locaux suivant ce programme :

- > **6 juillet** : Denys Lefrançois « Mes souliers sont rouges »
- > **13 juillet** : Seb'Accord – chants avec guitare et accordéon
- > **20 juillet** : Pierre Pichard – chants de marins avec accordéon
- > **27 juillet** : Dust Unit – musique Folk Western
- > **3 août** : Session irlandaise – musique celtique
- > **10 août** : Nadège – chants pop, rock + Karaoké avec le public
- > **17 août** : Jean-Pierre Saint « Les copains d'abord » avec guitare
- > **24 août** : Jazz trio



#### Mairie de Longueville

1, place du Bourg  
50290 LONGUEVILLE

Tél. 02 33 50 12 30

E-mail. mairie.longueville2@wanadoo.fr

#### Horaires d'ouverture

- Lundi - mardi - jeudi :

10h00 - 12h00 / 14h00 - 18h00

- Mercredi : 10h00 - 12h00

- Vendredi : 10h00 - 12h00 / 14h00 - 16h30

<https://longueville-manche.fr>

Suivez-nous sur :